

LA CHAPELLE-SAINT-LUC

Une association fer de lance de l'intégration

Dans le cadre de la semaine d'intégration, l'Association pour l'accueil des travailleurs et des migrants (AATM) a ouvert les portes de son pôle social Le Corbusier, à La Chapelle-Saint Luc, ce mercredi matin, afin d'accompagner les personnes dans leur parcours d'intégration. Diverses actions ont été menées cette semaine par l'ensemble des acteurs mobilisés pour l'intégration des étrangers primo-arrivants.

BESOIN DE NOUVEAUX BÉNÉVOLES

L'AATM a pour objectif de promouvoir l'insertion sociale et l'autonomie du public migrant (primo-arrivants) notamment par l'approche de la langue française. Elise Hamard, directrice générale adjointe, Cindy Ferreira, secrétaire de direction et référente de l'action sociale, et Solène Colas, coordinatrice des ateliers sociolinguistiques, ont reçu les bénéficiaires afin de leur expliquer les différents dispositifs.

L'AATM propose des ateliers numé-



Les responsables de l'AATM ont accueilli le public lors d'une porte ouverte.

riques, des ateliers savoir habiter, d'autres sociolinguistiques et des cours qui préparent également aux diplômes d'étude en langue française. « *Nous avons besoin de nouveaux bénévoles afin d'assurer toutes ces missions. Pour nos bénéficiaires, il est important qu'ils maîtrisent la langue française et qu'ils accèdent au*

numérique », indique la directrice.

La matinée aura permis à l'association de se montrer solidaire envers les personnes qui en ont besoin tout en cherchant à les accompagner au mieux pour s'adapter à la vie en France. ■ P.M.

Tél. 03 25 80 59 03 ; habiter@aatm.fr ou siege@aatm.fr